
Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, erteilt Herrn Pohlmann vom Fachdienst Soziale Hilfen das 
Wort. 
 
Herr Pohlmann stellt kurz die zwei entscheidenden Punkte ausführlicher vor. 
 
Es wird kurz über den aktuellen Sachstand des Hilfekonzeptes, welches bereits Thema im Sozial- 
und Gesundheitsausschusses war, informiert. 
 
Weiter teilt Herr Pohlmann mit, dass zwischen der Kommune und dem Land noch kein 
gemeinsamer Ausschuss gebildet werden konnte, da es Unstimmigkeiten über die Ausführung 
des Landesgesetzes gibt. 
 
Ratsherr Arens bedankt sich für den kurzen Bericht und bittet darum, regelmäßig über den 
aktuellen Sachstand hier im Sozial- und Gesundheitsausschuss zu berichten. 
 
 


